

HUELVA, 24 DE JULIO DE 2024

En marcha la renovación de la calefacción del IES José Caballero de Huelva por más de 328.000 euros

La Agencia Pública Andaluza de Educación ejecuta obras para sustituir la instalación de calefacción del instituto, a fin de mejorar el confort térmico del centro durante el invierno

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, está llevando a cabo obras para la sustitución integral del sistema de calefacción en el Instituto de Educación Secundaria (IES) José Caballero de Huelva, que cuentan con una inversión de 328.509,77 euros.

La intervención consiste en la completa renovación de la instalación, debido a su obsolescencia. El actual sistema de caldera de gasóleo y radiadores de agua será sustituido por uno nuevo, provisto de una caldera más eficiente y radiadores térmicos de chapa de aluminio. La nueva instalación conllevará menor consumo energético y mejorará el confort térmico del centro durante el invierno.

Estas obras, de las que se beneficiarán los 689 alumnos y alumnas matriculados, forman parte del Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, que ejecuta la Agencia Pública Andaluza de Educación.